



**Plattform
Umwelttechnik**

Steckbrief Mitgliedsorganisation

Logo 	Name der Organisation ESTA Apparatebau GmbH & Co. KG	<input type="checkbox"/> Wasser/Abwasser <input type="checkbox"/> Abfallwirtschaft/Recycling <input type="checkbox"/> Erneuerbare Energien <input checked="" type="checkbox"/> Luft
	Slogan Einfach saubere Luft!	<input checked="" type="checkbox"/> Anlagenbau <input type="checkbox"/> Komponentenbau <input type="checkbox"/> Ingenieurberatung <input type="checkbox"/> Wissenschaft
Kurzbeschreibung ESTA Apparatebau GmbH & Co. KG ist eines der führenden Unternehmen im Bereich der Absaugtechnik. Mit Sitz in Senden und Ulm stellt ESTA seit über 45 Jahren ein breites Spektrum an innovativen Produkten und maßgeschneiderten Lösungen für Industrie und Gewerbe her. Die anwendungsspezifische Auslegung, Konstruktion und Fertigung von Absauganlagen mit der dazugehörigen Filtertechnik bilden die Kernkompetenz des Unternehmens.		
Kundengruppe(n) Die Produktpalette umfasst neben mobilen und stationären Entstaubern auch Industriesauger, Schweißrauchfilter, Hallenlüftungssysteme, Ölnebelabscheider, Geruchsfilter, Absaugtische, Absauggebläse, Absaugarme und zentrale Absauganlagen. Darüber hinaus bietet ESTA umfassende Serviceleistungen, die das Unternehmen weltweit zu einem verlässlichen Partner für reine Luft am Arbeitsplatz machen.	Hauptmärkte / -regionen <ul style="list-style-type: none"> • Deutschland • Europa • USA, Kanada • China • Russland 	Anschrift Gotenstraße 2-6 89250 Senden
	Ansprechpartner Philipp Raunitschke Geschäftsführung p.raunitschke@esta.com	Homepage www.esta.com



Member Profile

Logo 	Name of Organization ESTA Apparatebau GmbH & Co. KG	<input type="checkbox"/> Water/Wastewater <input type="checkbox"/> Waste/Recycling <input type="checkbox"/> Renewable Energys <input checked="" type="checkbox"/> Air
	Slogan Simply clean air!	<input checked="" type="checkbox"/> Plant Builder <input type="checkbox"/> Component Manufacturer <input type="checkbox"/> Engineering / Consultant <input type="checkbox"/> Science
Short Description ESTA Apparatebau GmbH & Co. KG is one of the leading companies in the field of extraction technology. Based in Senden and Ulm, ESTA has been manufacturing a wide range of innovative products and customized solutions for industry and commerce for over 45 years. The application-specific design, construction and manufacture of extraction systems with the associated filter technology form the core competence of the company.		
Customer Group(s) In addition to mobile and stationary dust extractors, the product range also includes industrial vacuums, welding fume filters, hall ventilation systems, oil mist separators, odor filters, extraction tables, extraction fans, extraction arms and central extraction systems. In addition, ESTA offers comprehensive services that make the company a reliable partner for clean air in the workplace worldwide.	Main Markets / Regions <ul style="list-style-type: none"> • Germany • Europe • USA, Canada • China • Russia 	Address Gotenstraße 2-6 89250 Senden GERMANY
	Contact Person Philipp Raunitschke Management p.raunitschke@esta.com	Homepage www.esta.com